

Muestra puso en valor los 165 años del Hospital de Quillota

Establecimiento se lució con exhibición museográfica en el Día de los Patrimonios en Verano

Con el objetivo de rescatar y difundir su rica historia institucional, el Hospital Biprovincial Quillota Petorca presentó su renovada Muestra Museográfica, en el marco de la conmemoración del Día de los Patrimonios en Verano, conmemoración que se desarrolló el sábado 31 de enero.

El Hospital Biprovincial Quillota Petorca inauguró el pasado viernes 30 de enero su renovada Muestra Museográfica, en el contexto del Día de los Patrimonios en Verano, conmemoración que se desarrolló el sábado 31 de enero.

La muestra es fruto de un proyecto financiado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, que permitió la instalación de cuatro nuevas vitrinas de exhibición permanente y el empavonado de los ventanales de acceso con imágenes históricas de los antiguos hospitales de la ciudad. La inversión alcanzó cerca de 25 millones de pesos.

El recorrido museográfico pone en valor el legado del ex Hospital de La Caridad (1860–1951) y del ex Hospital San Martín de Quillota (1951–2022), incorporando artículos, fotografías, equipamiento clínico histórico y documentos patrimoniales, entre ellos el Primer Libro de Registro de Pacientes, que data del año 1860.



La actividad inaugural contó con la participación de representantes del Consejo Consultivo de Usuarios, ex funcionarios y trabajadores actuales del recinto, quienes destacaron la importancia de preservar la memoria institucional y transmitirla a las nuevas generaciones.

El director del hospital, Eduardo Lara Hernández, valoró el impacto de esta iniciativa en el sentido de pertenencia de la comunidad hospitalaria, destacando que se trata de un reconocimiento a más de un siglo y medio de servicio público en la comuna de Quillota.

Por su parte, desde la Unidad de Patrimonio del

hospital, impulsora de este proyecto desde el año 2011, se subrayó que la muestra no solo rescata el patrimonio material, sino también la historia inmaterial del recinto, visibilizando el trabajo de quienes han sido parte del desarrollo de la salud pública local.

Con esta iniciativa, el Hospital Biprovincial Quillota Petorca se sumó a la celebración del Día de los Patrimonios en Verano, reforzando su compromiso con la puesta en valor de la memoria histórica y el patrimonio sanitario de la comuna de Quillota.

La exposición está disponible para la comunidad en el hall principal del recinto, ubicado en calle O'Higgins #2200.

